

• El incestuoso caso de una mujer que ...

# ¡SE DIVORCIA DE SU ESPOSO PARA CASARSE CON SU HIJO ADOPTIVO!



Pero el humillado Steve dice: "Todavía encuentro difícil de creer que las dos personas que yo más quería me hubieran hecho algo como esto". (SEP)

Julia dejó a su esposo Steve (izquierda) para casarse con su hijo adoptivo, Krenar. Los recién casados (derecha) y su hija Hattie. (SEP)



DIARIO  
*Extra*

La novia y el novio: Julia y Krenar Lleshi en el día de su boda. (SEP).

**L**ONDRES, INGLATERRA (SEP)- En un retorcido e incestuoso triángulo amoroso, una mujer bota a su marido para arrejuntarse ni más ni menos que con su hijo adoptivo, ¡quién es 13 años menor que ella!

### LA HIJA DE AMBOS FUE LA MADRINA

E imagínense el impacto de Steve Gregg, quien no sólo fue botado por su esposa Julia, sino que sufrió una terrible humillación cuando se enteró que había intercambiado votos con su antiguo hijo adoptivo Krenar Lleshi en una ceremonia privada y secreta. ¿Y saben quién fue la madrina? ¡Hattie, la hija de un año de Julia y su hijo!

"Me sentí como un idiota", dice Steve. "Ese desgraciado, a quien había tratado como mi propio hijo, se había acostado con la mujer que yo amaba.

"Cuando ella me lo dijo, lo único que pude hacer fue sentarme con la boca abierta. Estaba impactado. Él era 13 años menor que ella, pero lo

más importante es que él era nuestro hijo. En verdad me destrozó que mi esposa se hubiera estado acostando con mi hijo adoptivo".

Y es que en el 2000 los Gregg, de Ebbw Vale, Gales, acogieron al joven Krenar de 14 años, luego de que el chico se hubiera escapado de la belicosa provincia Serbia de Kosovo y hubiera logrado escabullirse en la Gran Bretaña. Steve, propietario de un bar, entonces de 31 años, y Julia, entonces de 27, lucharon exitosamente poder adoptar a Krenar.

Pero mientras Steve se arrepiente de su buena acción al haberlo adoptado, Julia dice que su matrimonio ya estaba deshecho desde mucho antes de que lo dejara. Y admite que la separación la llevó a crear lazos con Krenar, pero que no se enamoró de él sino hasta que cumplió los 19 años.

### "LA BODA FUE UNO DE LOS DIAS MAS FELICES DE MI VIDA"

"Puede no haber sido el principio más convencional para una re-

lación", dice Julia. "Hubo muchos santurriones que se indignaron cuando les dijimos que nos casaríamos. Pero somos como cualquier familia, con Las mismas esperanzas y los mismos sueños".

Krenar, quien trabaja como plomero agrega: "Soy muy feliz con Julia y Hattie".

El mes pasado, Julia y Krenar, se casaron en una pequeña iglesia local en Mantyglo. Gales, sólo con su hija, su perro y dos testigos. La novia usó un vestido negro con crema, con una larga cola y un corsé cubierto con flores negras bordadas.

"Yo sé lo mucho que la gente anda chismorreando de nosotros", dice Julia. "Y aunque no lo comprendan, era muy importante para nosotros casarnos. Pero queríamos que la ceremonia fuera muy especial y privada.

"Ni siquiera les dije a mis hermanas. Cuando se enteraron, estaban impactadas. Yo quería mantenerlo como algo entre Krenar y yo. Fue uno de los días más felices de mi vida. Y ahora estamos más unidos